



Kreis Rendsburg-Eckernförde
Der Landrat

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Regionalentwicklungsausschusses
vom 22.05.2024

Top 3.2 Anfrage der SSW-Kreistagsfraktion

An den Vorsitzenden des
Regionalentwicklungsausschusses,
Herr Godber Andresen,
des Kreises Rendsburg-Eckernförde
Kaiserstraße 8
24768 Rendsburg



Anfrage nach §26 Geschäftsordnung zur Sitzung des Regional- und Entwicklungsausschusses
am 22.05.2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

Im September 2023 wurde nach einer Verkehrsschau in Dänischenhagen in der Mühlenstraße und angrenzenden Dorfstraße die Tempo-30 km/h-Beschilderung seitens des Kreises Rendsburg-Eckernförde entfernt. Die Verkehrsberuhigung wurde vor mehr als 10 Jahren beschlossen, da diese Straßenabschnitte sehr unübersichtlich sind und im besonderen Maße von Schülern und Schülerinnen der deutschen und dänischen Grundschulen sowie der angrenzenden Kindergärten der evangelischen Kirchengemeinde und eines freien Trägers genutzt werden. Ferner müssen Schüler und Schülerinnen, der weiterführenden Schulen in Altenholz und Friedrichsort diese Bereiche täglich auf ihren Schulwegen passieren und auch der ansässige Sportverein mit der Hans-Bernd-Sporthalle führt zu einer ganztägigen, hohen Frequentierung des Straßenabschnitts von Kindern und Jugendlichen.

Nachdem sich die Gemeinde Dänischenhagen bereits Ende September 2023 über die Aufhebung der Tempobeschränkung beim zuständigen Fachdienst des Kreises Rendsburg-Eckernförde und dem LBV beschwert hatte, wurde der Gemeindevertretung seitens des Kreises eine einheitliche Regelung zugesichert, wie aus den Kieler Nachrichten (<https://www.kn-online.de/lokales/rendsbuerg-eckernfoerde/daenischenhagen-aerger-um-tempo-30-in-muehlenstrasse-und-dorfstrasse-TVU4JJMLMVABLMJ7SCU4KC5W4I.html>) zu entnehmen ist. Herr Jörn Klatt aus dem Fachdienst Verkehr des Kreises hatte der Gemeinde eine Wiederbeschilderung innerhalb von 3-4 Wochen zugesichert, sobald die Neuregelung vom LBV und der hiesigen Polizei genehmigt worden ist.

Ich bitte daher um Beantwortung folgender Fragen nach §26 Geschäftsordnung:

- (1) Liegt die Genehmigung seitens des LBV und der Polizei bereits vor? Wenn nicht, wann wird der Fachdienst diese zeitnah anfordern können?

(2) Wann wird die Beschilderung wieder in der Mühlenstraße und Dorfstraße in Dänischenhagen angebracht, damit die ansässigen Kinder und Jugendlichen gefahrlos im Ortskern die Straße nutzen und queren können?

Ich danke Ihnen im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen und wäre Ihnen dankbar, wenn die Gemeindevertretung in Dänischenhagen über den aktuellen Sachstand informiert werden würde.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Michael Schunck

Fraktionsvorsitzender SSW-Kreisfraktion